



**Der Förderverein lädt herzlich
zu einem Gesundheitstag ein, am**

**Donnerstag, 20. Oktober 2022,
18.³⁰ Uhr**
**in den Gemeindesaal der Ev. Kirche in
Staufenberg-Daubringen, Friedhofstraße 7**

Corona, (k)ein Ende in Sicht?

„Das Coronavirus hält uns weiterhin in Atem. Zwar wird unser Alltag nicht mehr so umfassend von der Infektion bestimmt wie zu Beginn, von einer Normalität sind wir jedoch noch entfernt. Lassen Sie uns gemeinsam zurückblicken auf drei Jahre Pandemie. Welche Maßnahmen schützen vor einer Ansteckung? Welche Therapiemöglichkeiten gibt es aktuell? Wer sollte sich jetzt noch impfen lassen? Und lassen Sie uns einen vorsichtigen Blick in die Zukunft wagen. Wie werden wir fortan mit dem Virus leben?“

Referent: Daniel Hoffmann

Facharzt für Innere Medizin, Intensivmedizin, Infektiologie
AGAPLESION EV. KRANKENHAUS MITTELHESSEN gGmbH.

Eintritt frei

Mit freundlicher Unterstützung

